

Sociedades Clave

Vamos a tener alianzas estratégicas con otras empresas que vendan videojuegos, ya que nosotros vamos a proporcionar esos juegos a nuestros clientes u organizar eventos que estén relacionados con estos juegos. Y también requerimos una alianza con una empresa de ordenadores, para que nos asesoren y nos proporcionen componentes informáticos.

Además, tendremos una relación comprador-proveedor, puesto que necesitaremos un suministro de comida para el local. Sin embargo, para los juegos no necesitamos este tipo de alianza, ya que los juegos no son algo que se deba de renovar.